



# KNEELER **TRAUM MIT STRASSENZULASSUNG** Renn-Gespann

Traumrealisierung betrieben die Firmen Sauer-sidecar international & MüllerGespanne.

Einzigartig sollte es werde, flach, schnell und vor allem anders, ja, und natürlich ein Kneeler! Tja, und eine Straßenzulassung durfte es auch noch haben. Soviel zu den Eckdaten dieses Kundentraums.

Ein halbes Jahr Vorbereitungszeit, Gespräche mit Tüv, Zulassungsstellen, verschiedensten Technikern und es konnte losgehen. In 4 Monaten erstellten die Gespannbauer nun ein absolutes Einzelstück, ein straßenzugelassenes Kneeler- Renngespann mit 3 Personenzulassung auf Basis der Suzuki GSX 1300 R Hayabusa mit satten 175 PS.

Ein doppeltes Integralbremssystem, eine Achsschenkelenkung, ein aufwendiges Hilfsrahmenkorsett, .PKW -Räder und das Sauer- Schräglenker- Langschwingenfahrwerk des Seitenwagens lassen die Fure bei 25 wie 250 km/h sicher ans Ziel kommen.



**Kneeler? So nannte man früher die Renngespanne, wegen der knieenden Position des Piloten.**

Der Beifahrer kann nach Lust und Laune auf der HEckplattform turnen oder auch entspannt sitzend, die 250 km/h genießen. Perfekt gefertigt und super Fahreigenschaften meinte auch der Tüv- Nord nach umfangreicher Abnahmeprozedur. Schön, dass es solche Kunden-Träumereien gibt!